Гуманитарный проект
 «Усовершенствование безбарьерной среды жизнедеятельности
 физически ослабленных детей»


	1. [bookmark: _Hlk68097581]Наименование проекта:  «Усовершенствование безбарьерной среды жизнедеятельности физически ослабленных детей»

	2. Срок реализации проекта: 12 месяцев 

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Коммунальное унитарное предприятие «Детский реабилитационно-оздоровительный центр «Птичь»

	4. Цели проекта: социализация детей – инвалидов. Данный проект предполагает продолжение созданий условий по безбарьерной среде для   детей - инвалидов и их родителей в  КУП «ДРОЦ «Птичь».

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: создание среды для преодоления социальной изолированности детей-инвалидов, воспитание в обществе толерантного отношения к детям-инвалидам и их семьям.

	6. Целевая группа: дети-инвалиды с ограниченными возможностями

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: при изучении вопроса по созданию  безбарьерной среды для детей с ограниченными возможностями запланировано дополнительно приобрести следующее оборудование
· ограждения из нержавеющей стали;
· стулья для ванной со спинкой с вырезом;
· трапы, рампы, пандусы (сходни);
· карусель для детей с ограниченными возможностями;
· поручни для инвалидов;
· механизм подъема детей-инвалидов на колясках на 2-й этаж по лестнице;
· тренажер «Ходунок»;
· качели для детей с ограниченными возможностями;
· механизм (электроподъемник) для опускания детей-инвалидов в бассейн 

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 30000

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	20000

	Софинансирование
	10000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Гомельская область, Петриковский район, г.п. Копаткевичи

	10. Контактное лицо: Максименко Татьяна Витальевна,  директор КУП «ДРОЦ «Птичь», тел. (2350) 43006, тел. моб. +375333261072, centreptitch@mail.gomel.by



Information
About suggested humanitarian project for co-financing

	1. The name of the project: «Improvement of barrier-free living environment of physically weakend children».

	2. Term of project’s realization:12 months

	3. Organization-the applicant, which suggests the project: « Communal unitary enterprise: Children’s rehabilitation and wellness centre PTICH»

	4. The aims of project: socialization of disabled children. This project supposes continuation of creating conditions on barrier-free environment for disabled children and their parents in CUE CRWC «Ptich»  

	5. Planned tasks for making realization of project: creation of environment for overcoming social isolation of disabled children, upbringing tolerant attitude to disabled children and their families.

	6. Target group: children with disabilities

	7. Short description of events: while studying the question on creation of barrier-free environment for disabled children it is planned to get the next equipment;
8. Stainless steel fencing;
9. Chairs with cutout on the back for bathroom;
10. Ladders, ramps;
11. Merry-go-round for disabled children;
12. Handrail for the disabled;
13. Mechanism for climbing disabled children on strollers to the second floor on ladder;
14. Training apparatus «Go-cart»;
15. Swings for disabled children;
16. Mechanism (electric lift) for putting down disabled children into the swimming pool 

	17. Total volume of financing ( USA dollars ) : 30000

	18. The source of financing 
	19. The volume of financing (USA dollars)

	20. Donor resources
	21. 20000

	22. Co-financing
	23. 10000

	24. Place of realization(region, town) Gomel region, Petrikov, Kopatkevichi.

	25. The contact person: Phone number. (2350) 43006, mobile number +375333261072, centreptitch@mail.gomel.by
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